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２０２１年４月２１日 第２４３４回例会　VOL. ５２　No. １４

■会長報告　　　　　　　　　　　　　　　

　実は本日の例会を中止する気持ちでありま

した。ご承知のとおり 20 日より【まん延防止

等重点措置】が発令されて集会そのものが現

況にそぐわないと感じていました。その中で

LINE 理事会を開き開催の決議を取りました。

ロータリアンの絆の強さを感じました。この

様な時でも仲間の元気な顔を見たい気持ちを

感じ、本日の例会が実行されました。但し、

まん防ですので時短の時短で卓話無しの例会

といたします。

 次回の例会は、感染拡大の状況にて判断しま

すが、5月 12 日に開催致します。

■幹事報告（第９回理事会）

日時：2021 年４月７日㈬ 13 時 30 分より

場所：二俣川ライフコミュニティサロン

出席者：田川・北澤・佐藤(真)・目黒・安藤・

新川・市川・二宮(麻)

本日の出席数　 　22 名

本日の出席率   91.67％

会員数　　　  24 名

修正出席率　　86.36％



オンの鐘で様々な曲を演奏していただき、亡

くなられた方々のご冥福をお祈りすると共に、

地域の復興を願いました。

　あれから 10 年という節目の年ですが、この

出来事を風化させず、今後も地域社会、子供

たちに伝え続けていく事を更に誓う日となり

ました。

道路や護岸整備など、目に見える復興は完了

しつつありますが、今後は人々の心の復興が

重要となり被災地域のロータリークラブとし

てどのように携わっていくかが課題です。

　私たちは、東日本大震災を通じて得られた

たくさんの温かいお心と支援を決して忘れる

ことはありません。

　近年では、気候変動に伴う異常気象が頻発

するなど、自然災害はより激しさを増してい

ます。そうした中で、防災を通じた協力は一

層重要になってきており、これからも地域の

平和と安全の為にたゆまぬ努力を続けていき

たいと思っております。

　新型コロナウィルス感染症で先の見通せな

い情勢が続きますが、今後とも変わらぬお付

き合いの程よろしくお願い申し上げますと共

に、皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り

申し上げます。　　　　　　　　　　謹白
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◎報告事項

① LINE 持ち回り理事会にて、１・２・３月を

休会とした。

②財団グローバル補助金希望者を面接し、ク

ラブ候補者として推薦しましたが、残念なが

ら 2次面接審査に通りませんでした。

③ BAND 持ち回り理事会にて、４月７・21 日、

５月 12・26 日の例会を開催とした。６月以降

は再度の審議にて決定する。

◎審議事項

①下山 G補佐より依頼

　「こども食堂及び他の地域施設への支援プロ

ジェクト」に 10 万円を地区にて支援する。

　左近山で活動している団体に問い合わせ（福

村会員）回答待ち。

■岩沼 RCよりお便り　　　会長　小野剛志

会長　田川富男様

　謹啓　陽春の候、貴殿ますます御健勝のこ

ととお慶び申し上げます。平素は格別のご高

配を賜り、厚く御礼申し上げます。

　2011 年 3月 11日、末曾有の被害に見舞われ

た東日本大震災から早くも10年が過ぎました。

　地震や津波による犠牲者は 2 万人以上にの

ぼり、改めて犠牲となられた方々の御冥福を

お祈りするとともに、御遺族の皆様に心から

お悔やみを申し上げます。

　震災の発生直後から、我々岩沼ロータリー

クラブは数えきれない支援と励ましを頂きま

した。10 年の節目の年に改めまして、皆様方

に心から御礼申し上げます。

　過日（2021.3.11）、隣接クラブの名取ロー

タリークラブ主催の元、仙台国際空港カリオ

ンの鐘前で厳かに追悼式を執り行いました。

カリオンの鐘とは、国内外のロータリークラ

ブ、ロータリアン、賛同頂いた皆様からの支

援と仙台国際空港の深いご理解とご協力によ

り建立したものです。

　本来であれば支援していただきました皆様

方をお招きし、直接復興状況をご覧になって

いただきたいところでしたが、現状新型コロ

ナウィルス感染症が未だに収束していない状

況ですので、式を自粛縮小し、RID2520 第８

分区の会長・幹事のみ出席での追悼式を執り

行いました。

　当日は、地域の音楽スクールの先生にカリ
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　尚、些少ではございますが岩沼市の散策ス

ポット切手シートを同封いたしました。ひと

時でも岩沼の事を思い出していただけたら幸

いに存じます。

■横浜旭ロータリークラプ入会式
　只今より横浜旭ロータリークラブ入会式を

行います。

　柳澤会員の紹介で入会希望である平子智章

さんについて理事会において入会審議をし、

全理事の承諾をえられました。よって、平子

智章さんを横浜旭ロータリークラブの会員と

認めます。

　平子会員を大歓迎いたします。

＊ロータリーについて

まずは、ロータリークラブの生い立ちと歴史

をお話いたします。20 世紀初頭（1905 年・明

治 38 年）のアメリカ・シカゴの街は、著しい

社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠落が目

につく様になっていきました。

　ちょうどその頃、シカゴで事務所を構えて

いた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に

堪えかね、友人 3 人と語らって、お互いに信

頼の出来る公正な取引をし、そのまま親友関

係にまで発展するような仲間を増やしたい、

という趣旨でロータリークラブと言う会合を

立ち上げました。

　ちなみに、ロータリーとは集会を各自の事

務所持ち回りで順番に開くことから名付けら

れたものです。

＊会員より歓迎の言葉をお願い致します。

■関口会員
　平子さん、ご入会おめでとうございます。

ご入会を心から歓迎いたします。

　当クラブは、昨年１月 13 日を以て創立 50

周年を迎えた伝統あるクラブです、現在、コ

ロナ禍で満足な例会も開けず。奉仕活動も停

滞していますが、一日も早くお慣れになって、

ロータリーの活動にご尽力頂きたいと思いま

す。

■北澤会長エレクト
　平子様ご入会おめでとうございます。ロー

タリーは初めてとお聞きしましたが、横浜旭

ロータリーは会員全員がフレンドリーなので、

直ぐに緊張はほぐれるかと思います。ロータ

リーは社会奉仕のイメージが強いかと思いま

すが、実は会員同士の親睦が一番大切です。

当クラブの会員は素晴らしい方々ばかりなの

で、これからのロータリーライフを一緒に楽

しみましょう。

■平子智章新会員挨拶
　この度は伝統ある横浜旭ロータリークラブ

に入会させていただき誠にありがとうござい

ます。前任の柳沢支店長からロータリーを楽

しんだ方がいいと言われました。正直ロータ

リーは初めての経験で、右も左も全く分から

ないので、皆さんに教えて頂きながら一生懸

命やらさせて頂きたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

■次年度幹事報告　　　　　　　　市川慎二

　Ｒ財団補助金委員会より、2021‐2022 年度

地区補助金対象プロジェクト追加募集のお知

らせが届きました。理事会で検討し「エコペー

パー石鹸配布プロジェクト」として申請する

こととなりました。プロジェクト総額は 45 万

円。補助金申請金額は 33 万円となります。

　現在、選考段階ですが、採用されましたら

ご協力をお願い致します。

　担当者として佐藤真吾会員、増田会員にお

願い致しまた。

※旭高校運営委員について
　旭高校運営委員会に、ロータリークラブか

ら委員 1名の参加依頼が届きました。

　昨年度までは、青木会員が出席しておりま

したが、今年度より青少年奉仕委員会副委員

長が、旭高校運営委員となることを例会時に

クラブより了承をいただきました。

　2021 年度、2022 年度の 2 年間を岡田会員が

運営委員として参加となりましたので宜しく

お願い致します。
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の差異などが述べられています）を読んでい

ると、今世界で起きていることを実感する思

いです。一方で、紛争やテロに関わる内容は、

無意識のうちにどこか遠い世界の話として受

け止めていたことに気づくきっかけともなり

ました。

◎寮生活
　私は大学のキャンパス内にある寮で生活し

ており、韓国・中国・インド・パキスタン・

コソボ出身の学生と同じフラットに住んでい

ます。

　お互いの作った料理をシェアすることもあ

りますが、辛い料理の国の人が集まっている

ので、私とコソボ出身の子は大体食べること

ができません。韓国料理を皆で作った時は、

やはり辛いからか、インドやパキスタンの子

がキムチをかなり気に入っていました。

　日本料理も皆に食べてほしいと思いますが、

ベジタリアンの子もいるので、何にでも魚の

出汁を使う日本食は、なかなかアレンジする

のが難しいです。

インドのお祭り Diwali を
お祝いした時には民族衣装
姿を見ることができました

（中央の子は普段着ですが）

韓国料理パーティーの写
真です→

◎イギリスでの生活
　11月初めからロックダウ

ンが始まり、12月２日によ

うやく終了しました。終了直

後は街が賑わうかと思いき

や、意外と人出は少なかっ

たように思います。ロック

ダウンが終わっても、家庭

外の人と会う場合は屋外で

なければならない、人数は

最大６人まで、など細かい

■グローバル奨学生赤羽紗耶さん近況報告　
　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤真吾

（四半期報告書）2020/12/14 SAYA AKABA
University of Sussex In the UK
　イギリスに渡航してから３ヶ月が経過しま

した。秋学期の授業が終わり、課題に追われ

る冬休みが始まっています。コロナ禍におけ

る留学生活をご紹介させて頂きます。

◎ロータリー関連活動
　Clubof Lewes のカウンセラーの方には、渡

航当日、空港まで迎えに来て頂きました。で

すが、クラブやイギリス国内のロータリー

の他の方とは、直接お会いする機会は未だに

ありません。 

　Zoom で数回顔を合わせたのみなので、過

去の奨学生の方の報告書を見ると羨ましい思

いです。

　Zoom の参加者を見るとかなり日本人学生

の割合が多く、 Sussex 大学でも何人かロータ

リー奨学生の日本人に出会うことができま

した。

渡航日にはお宅にも伺いました。緊張してい

て一緒に写真を撮らせて頂くのは忘れてしま

いましたが、とても広い庭があり素敵なお家

でした。

◎大学院の講義
　私のコースはすべてオンラインで授業が行

われています。教授との面談や語学学習コー

スも Zoom で実施されます。一部の学生と勉

強会をしたり、パブに行く機会はあるものの、

一度も会うことがなかった学生も多く、春学

期からは対面授業が開始されることを祈るば

かりです。

　「パンデミックと安全保障」に関わる授業も

あり、過去の黄熱病やエボラ出血熱などに関

わる論文（感染した場合の黒人と白人の扱い



ルールが設定されているためかもしれません

（「ルールは破るためにある」がイギリス人の

口癖ではありますが……）。

　キャンパスは広く、緑に溢れていて、街に

出ればビーチもあるので、ブライトン

（Sussex 大学）は比較的コロナ禍でも過ごし

やすい場所かもしれません。

（四半期報告書）2021/4/1 SAYA AKABA
University of Sussex In the UK
　イギリスに渡航してから約半年が経過しま

した。現在はイースター休暇です。講義は残

すところあと 2 週間（各 2 回）となってしま

いました。

◎ロータリー関連活動
　依然として、カウンセラーの方以外のロー

タリーの方々には直接お会いできていません。

しかし、カウンセラーの方は真冬を越すため

の暖かい衣服を下さったり、クリスマスには

ランチに招いて下さったりと定期的にお会い

する機会があり、非常に良くして頂いています。

（写真上）ローストチキン、芽キャベツ、パースニップ（イ
ギリスで売られている、人参に似た白い野菜）のロース
トなど、イギリスのクリスマスの伝統的な料理を体験す
ることができました。なお、日本人が KFC のフライドチ
キンでローストチキンを代用するのは、イギリスの方々
には理解し難いようです。

（写真下）クリスマスプレゼントを開封するご夫妻。た
くさんのプレゼントがクリスマスツリーの下に積まれて
いました。

◎大学院の講義
　春学期も、今までの講義はすべてオンライ

ンで実施されています。３～４月でロックダ

ウンルールが段階的に緩和されますが、恐ら

くイースター休暇後の講義も対面で実施はさ

れないのではないかと思います。結局一度も

対面の授業を体験できないかと思うと、非常

に残念です。

　春学期の講義はすべて選択制で、私は「開

発と政治経済」「難民と人道的対応」というモ

ジュールを選択しました。前者は貧困と資本

主義の関係（資本主義が失敗したために貧困

が発生しているのか、それとも資本主義はそ

もそも貧困の発生を前提としているのか）、貧

困からの段階的脱出は認められるべきか（例

えば劣悪な環境で低賃金・長時間の労働をす

るのは失業状態よりは良いと見なすべきか、

幸福ではないので悪とすべきか）といった内

容を学んでいます。後者では、「難民」「経済

移民」「庇護申請者」など多数のカテゴリーを

どう分類すべきか、（出身国への）送還は取ら

れるべき解決策なのか、といったテーマを扱っ

ています。難民のモジュールの方が、普段か

らニュースでも目にする身近な内容である分、

より新しい知識が必要になり、議論するのが

難しく感じます。

◎寮生活
　年始からずっとロックダウンが続いており、

外出も食品や必要な物を買いに行くくらいし

かできないため、寮のフラットメイト以外の

人たちとはほぼ会わない生活です。

上の写真はロックダウン

になる直前に、街のクリ

スマスイルミネーション

と撮ったものです。（や

はり人を写した写真は、

マスクをしたものばかり

でした…）

クリスマスの日にはコソ

ボ出身の子が、「フリー」

というアルバニアの伝統

的料理を作ってくれまし

た（下の写真）。甘くな

いミルクレープみたいな

もので、材料を足して

オーブンで焼くという工程を何層も繰り返すた

め、合計 5時間くらいかかったそうです。
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■親睦移動例会のご案内　　　　　目黒惠一

日程／ 2021 年６月９日㈬

行先／小田原・真鶴

費用／親睦予算から捻出

工程／二俣川駅（８時）＝小田原 IC ＝かまぼ

この里（見学）＝うに清（食事）＝アサヒビー

ル神奈川工場＝二俣川駅（17 時予定）

かまぼこの里
　鈴廣かまぼ

この里は箱根

の 麓 に 位 置

し、かまぼこ

や干物、菓子

や雑貨などのお買物が楽しめるほか、海山の

幸を堪能できる食事処。かまぼこ作り体験が

できる施設など楽しさいっぱいです！　

うに清
　神奈川県にある

真鶴半島にある

海鮮料理店「うに

清」。店から見え

る相模湾の景色が

見える。1 人前￥5800 以上の注文を 2 人以上

ですると、刺身を舟盛りで提供してくれる。

見た目は豪華で、刺身はどれもは身が厚くて

甘い。値段は高めだが、注文する価値あり。

アサヒビール神奈川工場
　地球・地域・人との調和を考えた 21 世紀

の「環境創造工場」。水と緑にあふれ、春は桜、

初夏にはホタルを鑑賞出来ます。工場見学は

無料（要予約）見学後はビールの試飲もあり

ます。敷地内には工場直送生ビールや地元足

柄牛の焼き肉が楽しめるアサヒビール園や南

足柄や近隣の特産品が揃う「物産館あしがら

の里」も併設しています。

■ニコニコ BOX( 会員敬称略 )

田川　富男／平子智章会員、入会おめでとう

ございます。この様な時ですが、平常に戻れ

ば親睦に奉仕活動お願い致します。

二宮麻理子／平子様ご入会おめでとうござい

ます。よろしくお願いいたします。

吉原　則光／晴天、暑さはまさに本格的です。

本日の例会滞りなく行われる事に感謝。

　平子さん入会お祝い申し上げます。頼もし

き戦力と期待しております。

　兵藤さん本の出版おめでとうございます。

関口　友宏／①平子さんのご入会を祝して。

②家内にきれいな花を頂き、感謝。

新川　　尚／平子支店長、入会おめでとうご

ざいます。これからよろしくお願いいたします。

二宮　　登／①平子智章様、入会お目出とう

ございます。② 51 回目の皆出席祝をありがと

うございました。

北澤　正浩／①平子様、ご入会おめでとうご

ざいます。②皆出席祝いありがとうございます。

安藤　公一／①平子さん入会おめでとうござ

います。これから宜しくお願いします。②皆

出席祝いありがとうございます。あっという

間の 16 年でした。

平子　智章／入会ありがとうございます。皆

様のお顔覚えて頑張ります。

岡田　　隆／平子様ご入会おめでとうござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

青木　邦弘／皆出席をいただきました。

佐藤　真吾／平子さんの入会を祝して。コロ

ナ禍ではありますがロータリーライフを楽し

んでいただければと思います。

内田　　敏／平子智章さん入会ありがとうご

ざいます。

増田嘉一郎／平子さん、入会を歓迎します。

よろしく。

五十嵐　正／平子さんご入会おめでとうござ

います。支店長は歴代パワフルな方が多いの

で、ご活躍期待しております。

目黒　惠一／①平子さんご入会おめでとうご

ざいます。宜しくお願い致します。②皆出席

祝をいただいて！！

市川　慎二／平子会員、入会おめでとうござ

います。一緒にロータリー楽しみましょう。

太田　勝典／ご無沙汰をしております。

■次回の卓話　未定

　　　　　　　　　　週報担当　五十嵐正
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